



Comercio exterior de Chile cayó en segundo trimestre del año

Description

El Banco Central de Chile publicó hoy los indicadores del comercio exterior, correspondientes al período abril-junio de 2023, que muestran una contracción en casi todos los renglones de este sector de la economía.

El documento aborda en primer lugar el volumen de las exportaciones en ese trimestre, que alcanzaron los 23 mil 380 millones de dólares, lo cual significa el seis por ciento menos respecto al año anterior.

Todas las ramas tuvieron un comportamiento negativo, encabezadas por la agricultura, fruticultura, ganadería, silvicultura y pesca, con un descenso de 7,3 puntos porcentuales.

La industria sufrió una disminución en sus ventas al exterior de 6,7 por ciento y la minería perdió 5,5.

El banco emisor señaló que entre los productos más afectados por el descenso de las exportaciones estuvieron el carbonato de litio, con mil 625 millones de dólares; cátodos de cobre refinado (126 millones), y vino con denominación de origen (113 millones).

Si bien hubo un incremento de 508 millones de dólares en los envíos de concentrado de cobre, fue insuficiente para compensar la contracción en el resto de rubros.

En el renglón de las compras en el extranjero, la suma total en el período fue de 21 mil 338 millones de dólares, lo que representa una caída de 21,9 por ciento en relación con el segundo trimestre de 2022.

Finalmente, en cuanto al destino de las exportaciones el listado lo encabeza Asia, con 57 por ciento de los envíos, seguido por el continente americano (31,1).

Las importaciones llegaron fundamentalmente de América, Asia y Europa y todas ellas presentaron variaciones negativas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023